

Carnaval Solidario

autor Administrador
30-05-2014
Modificado el 15-01-2015

{/falternative}396|content|FRONTPAGE_NO_TRANSLATION_AVAILABLE{/falternative}

Agradecemos de todo coraz3n a las personas que participaron con su ayuda, sus donaciones, su presencia, en el carnaval solidario del s3bado 1º de marzo de 2014 y que asi apoyaron este proyecto.

Gracias a vosotros, una donaci3n de 3000 Euros ha sido enviada a la FESBAL (Federaci3n espa±ola de bancos de alimentos). Donaci3n que ser3 destinada a la compra de Alimentos.

Os invitamos a entrar en su p3gina web para conocer mejor esta entidad: www.bancodealimentos.es

Tambien nos gustaria agradecer nuestros proveedores "El Andaluz " y "Covin AG " por su generosidad.

Â